

Pressemitteilung

Für weitere Informationen wählen Sie bitte folgende Telefonnummer:

Dr. Winfried Dalferth, Dekan i.R.,
Zum Römerbrunnen 14,
74613 Öhringen,
Tel 07941 96 00 273,
Fax 07941 96 00 279.
Email: Winfried.Dalferth@gmx.de

Veröffentlichung 12.00 MEZ
26.02.2018

Förderverein für Blindenschule wird gegründet

(Öhringen) Am 1. Mai 2018 wird in der Spitalkirche der „Förderverein Inklusionsschule Irbid e.V.“ gegründet. Dieser Verein, der heute schon Interessenten aus ganz Deutschland hat, möchte die Arab Episcopal School in Irbid in Jordanien unterstützen (www.aeschool.org). In den letzten 15 Jahren hat Pfarrer Samir Esaid die Blindenschule mit Kindergarten in Irbid, der zweitgrößten Stadt Jordaniens, aufgebaut.

Heute erleben dort ca. 250 Schüler - davon 2/3 Muslime und 1/3 Christen dreifache Inklusion:

- Gemeinsame Friedenserziehung von Christen und Muslimen
- Blinde, sehbehinderte und sehende Kinder sind in derselben Klasse
- Mädchen und Jungen werden gemeinsam unterrichtet.

Auch das Lehrerkollegium ist mit christlichen und muslimischen, blinden und sehenden Lehrerinnen besetzt.

Interessierte sind zur Gründung herzlich willkommen, auch wenn sie nicht Mitglied werden wollen. Alle Veranstaltungen sind in der Spitalkirche in Öhringen und öffentlich:

Das Programm:

30.April, 19:30 – 21:30: Vorabend der Begegnung. Pfr. Samir Esaid berichtet über die Arab Episcopal School in Irbid (mit Powerpoint-Präsentation).

01. Mai 2018

10:00 Gottesdienst mit Dekanin Sabine Waldmann, Pfr. Samir Esaid, Pfr. Thomas Cornelius, Diakon i.R. Gunter Hell und Dekan i.R. Dr. Winfried Dalferth.

11:15 Gründungsversammlung des Fördervereines Inklusionsschule Irbid e.V..

12:30 Arabisches Mittagessen (Zur Kalkulation des Essens wird eine Anmeldung erbeten an: Winfried.Dalferth@gmx.de.) Das Essen ist für die Teilnehmenden kostenfrei, um eine Spende wird gebeten.

Zu den Bildern (die für Pressearbeit freigegeben sind):

- Sehbehinderte Schüler bei Schreibübungen in Irbid an der AES.
- Logo der AES. Es wird auch Logo des Fördervereins.



➔ In der Anlage erhalten Sie die detaillierte Schulgeschichte von Gunter Hell, der Pfr. Samir Esaid seit ca. 15 Jahren auf seinen Kollektentreisen unterstützt. Der Text ist von Gunter Hell für diese Pressemeldung freigegeben.

Mit freundlichen Grüßen
Winfried Dalferth